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México, D.F., a 6 de septiembre de 2012. 

 

DIPUTADO JESÚS MURILLO KARAM 

Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 

Diputados. 

 

Entrevista concedida a los representantes de los 

medios de información, al término del simulacro 

con hipótesis de sismo, en el Palacio Legislatura 

de San Lázaro. 

 

PREGUNTA.-  (Inaudible). 

 

RESPUESTA.-  No es más que una forma de prevenir la actuación de 

quienes pueden estar sujetos o sometidos a un problema que pueda 

darse de emergencia, como un terremoto, por ejemplo. 

 

Y la verdad es que, por los datos que me dan, parece ser que se puede 

desalojar muy rápidamente, en cualquier caso de emergencia. 

 

PREGUNTA.-  ¿Esto es con el fin de evitar alguna desgracia? 

 

RESPUESTA.-  Para saber qué hacer en un momento determinado. Creo 

que eso es lo más importante. 

 

PREGUNTA.-  ¿Y de que los nuevos legisladores sepan también realmente? 

 

RESPUESTA.-  Que reconozcamos las salidas. Si en la forma normal me 

pierdo, imagínese en una de esas. 

 

Muchas gracias. 
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